

Die Musik klingt weiter

Welche behördlichen Massnahmen auch immer unseren Alltag bestimmen: Musik ist und bleibt ein wichtiges Element unserer Gesellschaft. Sie kann Freude verbreiten und zaubert einem leicht ein Lachen auf das Gesicht. Sie unterstützt aber auch und spendet Trost in schwierigen Momenten, gibt Kraft und baut auf.

In Kontakt bleiben

Für viele unserer Schüler*innen, die während dem Lockdown den Musikunterricht von ihren Lehrpersonen aus der Ferne erhielten, bot das angeleitete Üben am Instrument eine willkommene Struktur im Tagesablauf. Dank dem regelmässigen Kontakt zum Instrument konnte die Motivation aufrecht erhalten bleiben. Vielleicht durften auch Sie einmal Zuhörer*in eines der vielzähligen Balkonkonzerte werden oder genossen das Osterkonzert des Patenkindes via Skype.

Das Lieblingsinstrument finden

Ist Ihr Kind noch auf der Suche nach dem richtigen Instrument? Das Social Distancing verunmöglicht leider ein physisches Ausprobieren, weshalb wir unsere Instrumentenvorstellungen in diesem Frühjahr absagen mussten.

Keine wirkliche Alternative, um Instrumente physisch auszuprobieren, aber immerhin viele Informationen und Hörproben bieten folgende Möglichkeiten:

- Auf unserer Webseite finden Sie zahlreiche Instrumentenportraits: www.jugendmusikschule.ch/instrumente



- In der Klangkiste vom Westdeutschen Rundfunk (wdr) können Instrumente spielerisch entdeckt werden: klangkiste.wdr.de



- Oder profitieren Sie von einer individuellen Beratung unserer Lehrpersonen. Den Kontakt erhalten Sie über unser Sekretariat oder via Webseite.

Anmeldeschluss verlängert

Und wenn Ihr Kind sein Lieblingsinstrument entdeckt hat, freuen wir uns auf eine Anmeldung zum Musikunterricht bis zum **3. Juli** für einen Start im Herbstsemester 2020.

50 Jahre Jugendmusikschule - Ihre erfahrene Partnerin

Die Jugendmusikschule Winterthur und Umgebung darf auf 50 Jahre Erfahrung im Musikunterricht zurück blicken. Rund 160 qualifizierte Lehrpersonen unterrichten vor Ort in den Schulräumen der Volksschule.

Im Jubiläumsjahr 2020 verschenkt die Jugendmusikschule Musik. Unser Jubiläumssong begleitet uns auf der Reise durchs Jubiläumsjahr. Informieren Sie sich auf unserer Website über unser Jubiläum. Haben Sie „Din Song“ auch schon gehört und dazu getanzt? www.jugendmusikschule.ch



die
jugendmusikschule
Winterthur und Umgebung

Jugendmusikschule Winterthur und Umgebung Tel. 052 213 24 44, info@jugendmusikschule.ch
Besuchen Sie uns auf Facebook: facebook.com/Jugendmusikschule